

Jugend 19 Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) Rückrunde

TV 1862 Dettelbach : TG Würzburg Heidingsfeld 1861 II
Donnerstag, 25.01.2024, 18:45 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TV 1862 Dettelbach

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TV 1862 Dettelbach am Donnerstagabend in den Armen: Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 6:4-Endstand (22:21 Sätze) in der Jugend 19 Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) Rückrunde Partie gegen die TG Würzburg Heidingsfeld 1861 II gesorgt. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Asil Korkmaz, der in seinen Spielen souverän agierte und ungeschlagen blieb. Die Tatsache, dass 5 Spiele erst im finalen Durchgang entschieden wurden, verdeutlicht eindrucksvoll, wie eng der Spielverlauf insgesamt war.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Keller / Tusch holten mit einem 11:9, 11:13, 11:7, 11:6 gegen Vogel / Henneberger den ersten Punkt für ihr Team. Asil Korkmaz bezwang anschließend Vitus Henneberger in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Deutlich nach Sätzen war indessen die 0:3-Pleite von Ben Keller gegen Leonard Vogel, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 2:1. Nur einen Satz verlor indessen Jonas Tusch bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Vitus Henneberger und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Ben Keller in seinem Einzel gegen Leonard Krahl etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Asil Korkmaz Leonard Vogel in fünf Sätzen. Beim Stand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte im Anschluss Jonas Tusch beim 2:3 gegen Leonard Krahl leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp und konnte die im Vorfeld deutliche Favoritenstellung seines Gegners nicht knacken. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Ben Keller beim letztendlich klaren 0:3 gegen Vitus Henneberger. Der Start in die Partie hätte für Jonas Tusch besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Leonard Vogel noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Der Stand vor dem letzten Einzel des Abends hieß damit 5:4. Auf Messers Schneide stand dann das Spiel zwischen Asil Korkmaz und Leonard Krahl, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TV 1862 Dettelbach zu Ende.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TV 1862 Dettelbach am 01.02.2024 gegen den TSV Rottenbauer möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 29.01.2024 gegen den TSV Prosselsheim 1965 II einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TV 1862 Dettelbach

Doppel: Keller / Tusch 1:0

Einzel: A. Korkmaz 3:0, B. Keller 0:3, J. Tusch 2:1

TG Würzburg Heidingsfeld 1861 II

Doppel: Vogel / Henneberger 0:1

Einzel: L. Vogel 1:2, V. Henneberger 1:2, L. Krahl 2:1